

La Federación Dominicana de Ajedrez recibirá el próximo viernes 5 de marzo la visita del señor Jorge Vega, presidente Continental para América de la Federación Internacional de Ajedrez. La información la ofreció Pedro Domínguez Brito, presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, quien destacó que en la agenda de trabajo estará la preparación de árbitros y entrenadores y la posibilidad de realizar en el país un torneo internacional. Durante su estadía en la República Dominicana, el señor Vega, además, visitará las provincias Monseñor Nouel y Azua, las cuales iniciarán sus torneos para elegir a sus respectivos campeones. Bienvenido a nuestro país, señor Jorge Vega.